

いいね！ 恵那市公式SNS

問 総務課 (内線 324)

Instagram #君の輝き2020恵那

7月22日から10月31日までInstagram上で募集した「#君の輝き2020恵那」キャンペーンに投稿された写真の一部を紹介します。市内在住や在学、在勤の方の輝く姿をご覧ください。ここで紹介する以外の投稿写真も、市公式Instagramで紹介しています。



@dance_studio_lmd
今年のお盆は、自宅でTシャツ作り。みんな個性あふれてました。どの子も最高の1枚。

@fcenaavanzare
インハイがない夏。それでも走る。次に大きく翔べるように。まだ終わらない、始まってないから。

@fzeal04
このコロナの間ですがなんとか公式戦を行うことができました。最後までやり抜きます！

@grit_ta358
練習試合。高山市まで出掛けてきました。結果は惨敗でしたが、学ぶことはたくさんありました！

@teppe1_k
みんなで大冒険。大会はなくなっちゃったけど、来年に向けて練習を頑張っていこう！



市公式LINE

友だち登録すると
お得なクーポンが
もらえます。

県クリスタルパーク恵那スケート場でクーポンを見せると、スケート場オリジナルグッズをプレゼントします。※滑走券を購入した人に限ります(有効期限2月21日)



Instagram #恵那の魅力2020冬

12月2日から令和3年2月10日までに市内で撮影した冬の風景や人物、食べ物などの写真で、市の魅力が伝わるものを幅広く募集します。市公式Instagramをフォローし、#恵那の魅力2020冬を付け、撮影日時と場所、PRポイントを添えてInstagramに投稿ください。入賞作品4点は、市ウェブサイトのトップページに掲載します。副賞として、市公式キャラクターエナの非売グッズなどをプレゼントします。

□応募期間 12月2日(火)～令和3年2月10日(火)
※撮影日時が明記していないものは無効になります



iPhone Android
市公式アプリえ～なび



その他の話題もウェブサイトに掲載

ニュースと話題 NEWS & TOPICS



10月26日

洗って何度でも使える、
抗菌マスクを寄付

市内で老人ホームなどを運営する株式会社フロンティア(名古屋市)が、洗って何度でも使える抗菌マスク500枚を市へ寄付しました。原口秀樹代表取締役は「コロナ禍で尽力されている方々に敬意を表します。マスクを活用して、市民の皆さんが安心、安全に暮らせる社会の実現をお願いします」と話しました。



10月23日

「ようこそ明智へ！」
ちびっこ明智光秀歓迎隊参上

明智こども園年長組の園児が、地元有志で結成した明智光秀歓迎隊と一緒に、明智駅に降り立つ観光客らを出迎えました。園児は全員、キョウの家紋が入った陣羽織を着用し、まさに「ちびっこ明智光秀歓迎隊」。列車が到着すると、訪れた多くの観光客に「ようこそ明智へ！」と元気いっばいに掛け声を送っていました。



10月29日

「認知症カフェで使って」
パーティーションを寄付

「認知症カフェで使って」と、えなRUN 伴PLUS実行委員会がパーティーション20枚を市へ寄付しました。認知症カフェは、市内7団体が定期的で開催していますが、新型コロナの拡大以降は、ほとんど開催できずにいます。同会の藤井真也さんは「パーティーションで工夫しながら、開催してほしい」と話しました。



10月26日

木製足踏み式消毒液スタンド
でおもてなし

新型コロナウイルス感染防止の一助になればと、岩村町の京屋家具店が、足踏み式消毒液スタンド5台を製作し市へ寄付しました。代表の松井宏次さんは「木製の足踏み式消毒液スタンドは、ほとんど流通していない。消毒液スタンドでおもてなしをしたい」と思いを語りました。今後、消毒液スタンドは、市内公共施設で活用します。



11月10日

大河ドラマ館の入館者、
ついに4万人突破

明智町にある「麒麟がくる ぎふ恵那 大河ドラマ館」の入館者が、4万人を突破しました。記念すべき4万人目となったのは、愛知県西尾市から訪れた犬塚和義さん。仲間ら19人と日帰り訪れたという犬塚さんは「大河ドラマ館に来るのは初めて。自分が4万人目になるとは思っていなかったのびびり」と喜びました。



11月8日

自分たちの町は、自分たちで
守るぞ

明智小学校で少年消防隊の訓練が実施されました。今年は日にちと会場を5カ所に分散して実施。この日は、明智町と串原の隊員16人が参加し、規律訓練や水消火器取扱訓練などを行いました。串原小学校6年生の中垣歌歩さんは「ロープや三角巾の取り扱いは災害時に役立つ。しっかり身に付けたい」と、頼もしく話しました。